
В  Бишкеке  пройдет  выставка-
ярмарка  «Сделано  в
Кыргызстане»
Бишкек.  6  апреля.  КирТАГ  –  Мунара  Боромбаева.  В  Бишкеке
пройдет  выставка-ярмарка  «Сделано  в  Кыргызстане».  Об  этом
КирТАГ  сообщил  председатель  ассоциации  отечественных
производителей  Бакыт  Дегенбаев.

«С 28 апреля по 1 мая 2017 года в ТЦ «Аю Гранд Комфорт»
пройдет выставка-ярмарка «Сделано в Кыргызстане». Это событие
заслуживает  большого  внимания  со  стороны  предпринимателей
Кыргызстана, а также многочисленных покупателей. Ярмарка будет
размещаться на 2600 м2. В ярмарке примут участите более 150
отечественных  предпринимателей  со  всего  Кыргызстана»,  —
сообщил Дегенбаев.

По  его  словам,  в  рамках  мероприятия  будут  представлены
различные  мастер-классы  от  кондитерских  фирм,  показ  мод
отечественных модельеров, праздничный концерт и многое другое.

«Цель  мероприятия  –  продвижение  товаров  отечественного
производителя.  Планируется  посещение  30  000  посетителей  за
время  проведения  выставки.  На  выставку  приглашены  крупные
предприниматели и представители зарубежного рынка. Также будет
проведена работа по приглашению руководителей всех торговых
точек  Бишкека  и  КР,  а  также  владельцев  и  руководителей
гостиниц,  кафе  и  ресторанов  города.  Всё  это  будет
способствовать развитию отечественного производства, усилению
потенциала компании, увеличению продаж, поиска новых клиентов
и партнёров», — добавил Б.Дегенбаев.
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Жогорку  Кенеш  признал  отчет
генпрокурора  за  2016  год
удовлетворительным
Бишкек.  6  апреля.  КирТАГ  —  На  заседании  Жогорку  Кенеша
депутаты заслушали отчет генерального прокурора о состоянии
законности в Кыргызской Республике в 2016 году и о проделанной
органами прокуратуры работе по ее укреплению, сообщает пресс-
служба парламента в четверг.

Генеральный прокурор КР Индира Джолдубаева представила отчет о
состоянии законности в Кыргызской Республике в 2016 году и
ответила на вопросы депутатов Жогорку Кенеша.

В ходе заседания депутаты обозначили вопросы в сфере защиты
конституционных  прав  и  свобод  граждан,  пресечения
коррупционных проявлений в государственных органах, надзора за
единообразным  исполнением  законов  в  республике.  Поднимались
вопросы  усиления  надзора  за  незаконной  предпринимательской
деятельностью,  проведением  тендеров  в  сфере  строительства
автомобильных  дорог  и  распределением  земельных  участков  в
республике.

По итогам обсуждения, Жогорку Кенеш признал удовлетворительным
отчет  генерального  прокурора  КР  о  состоянии  законности  в
Кыргызской Республике в 2016 году и о проделанной органами
прокуратуры работе по ее укреплению.
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Центр кризисного реагирования
ОДКБ  в  Москве  откроется  в
этом году
Бишкек.  6  апреля.  КирТАГ  —  Центр  кризисного  реагирования
Организации  Договора  о  коллективном  сотрудничестве  (ОДКБ)
начнет работу в Москве в течение этого года, передает ТАСС.

Об этом сообщил исполняющий обязанности генерального секретаря
ОДКБ Валерий Семериков на деловой игре в академии генштаба ВС
РФ.

Он пояснил, что в ходе деловой игры представители организации
отработают совместное реагирование на кризисные ситуации. «Это
тренировка работы соответствующих органов управления, рабочих
групп… для работы на центре кризисного реагирования, который
мы планируем запустить в этом году в соответствии с решением
Совета коллективной безопасности ОДКБ», — сказал Семериков.

В свою очередь, начальник Объединенного штаба ОДКБ генерал-
полковник  Анатолий  Сидоров  сообщил,  что  Центр  кризисного
реагирования  займется  подготовкой  решений  уставных  органов
ОДКБ,  обеспечит  закрытую  видеоконференцсвязь  и  передачу
информации  с  национальными  центрами  управления  обороной
государств ОДКБ.

«В  дальнейшем  мы  сможем  проводить  такие  мероприятия,  не
выезжая  из  своих  государств»,  —  отметил  Сидоров.  По  его
словам, структура кризисного центра уже разработана и игра
является ее апробацией.

Он  также  сообщил,  что  игра  —  это  первый  этап  совместных
оперативно-стратегических учений «Боевое братство-2017».

На сегодня в состав ОДКБ входят шесть постоянных членов –
Россия,  Таджикистан,  Беларусь,  Кыргызстан,  Армения  и
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Казахстан,  а  также  два  государства-наблюдателя  при
парламентской  ассамблее  –  Сербия  и  Афганистан.

Минск не исключает подписания
в ближайшее время Таможенного
кодекса ЕАЭС
Бишкек. 6 апреля. КирТАГ – Власти Белоруссии не исключают
подписания в ближайшее время Таможенного кодекса Евразийского
экономического  союза  (ЕАЭС).  Об  этом  ТАСС  сообщил  пресс-
секретарь белорусского МИД Дмитрий Мирончик.

«В  настоящее  время  завершена  работа  по  анализу  всех
документов, предложенных к подписанию в декабре 2016 года,
рассчитываем, что в ближайшее время открытых вопросов к нам не
останется»,  —  сказал  дипломат.  По  его  словам,  Белоруссия
последовательно выступает за тесную интеграцию в рамках ЕАЭС и
твердо привержена выполнению всех достигнутых договоренностей
на всех уровнях.

Мирончик  также  отметил,  что  белорусская  сторона  позитивно
относится к вопросу получения Молдавией статуса наблюдателя в
ЕАЭС.

«Этот вопрос включен в повестку для Высшего совета ЕАЭС в
Бишкеке (состоится 14 апреля – КирТАГ)… Это первое обращение о
получении  статуса  наблюдателя  в  Евразийском  экономическом
союзе, соответственно опыта и отработки пока нет», — сказал
дипломат.
По его словам, Белоруссия поддерживает тесные дружественные
отношения с Молдовой, «заинтересована в дальнейшем расширении
торгово-экономического сотрудничества с этой страной и готова
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это делать с использованием всех механизмов — от механизмов в
рамках СНГ и до статуса наблюдателя в ЕАЭС».

Лидеры  государств  ЕАЭС  (России,  Кыргызстана,  Армении  и
Казахстана) на заседании Высшего Евразийского экономического
совета  26  декабря  2016  года  в  Санкт-Петербурге  подписали
Таможенный кодекс. Президент Белоруссии Александр Лукашенко на
том заседании не присутствовал.

По словам пресс-секретаря президента России Дмитрия Пескова,
из-за отсутствия на саммите главы белорусского государства все
документы,  ранее  полностью  согласованные,  после  утверждения
будут направлены в Минск на подпись президенту Белоруссии.
Пока  Лукашенко  кодекс  не  подписал,  а  лишь  одобрил  проект
договора  о  Таможенном  кодексе  Евразийского  экономического
союза в качестве основы для проведения переговоров.

Глава  МИД  КР  провел
переговоры  с  генсекретарем
ССТГ Гасановым
Бишкек.  6  апреля.  КирТАГ  –  Состоялась  встреча  министра
иностранных  дел  Кыргызской  Республики  Эрлана  Абдылдаева  с
генеральным  секретарем  Совета  сотрудничества  тюркоязычных
стран (ССТГ, Тюркский Совет) Рамилем Гасановым.

«Р.Гасанов прибыл с рабочим визитом в Бишкек для обсуждения
текущих вопросов взаимодействия в рамках ССТГ», — сообщает
пресс-служба МИД КР.
    
Стороны рассмотрели широкий спектр задач, стоящих на повестке
дня Тюркского совета.
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В жилом доме Санкт-Петербурга
обезврежено  взрывное
устройство
Бишкек. 6 апреля. КирТАГ – Взрывное устройство обезврежено в
жилом доме в Санкт-Петербурге, сообщает ТАСС.

«Взрывное  устройство  найдено,  оно  обезврежено»,  —  сказал
журналистам  глава  администрации  Невского  района  города
Константин Серов.

По его словам, опасности уже нет.

«Дана команда заселять жителей, до 7 этажа все обезврежено», —
добавил  он,  уточнив,  что  на  8  и  9  этажах  еще  работают
следователи.

Ранее ТАСС со ссылкой на пресс-службу УФСБ сообщал, что жильцы
дома на Товарищеском проспекте в Петербурге эвакуированы из-за
того, что в одном из жилых помещений обнаружен подозрительный
предмет.

«В результате реализации ряда оперативно-розыскных мероприятий
около 5 утра сотрудниками УФСБ по городу Санкт-Петербургу и
Ленинградской  области  в  жилом  помещении  по  адресу:
Товарищеский  проспект,  дом  22-1  обнаружен  предмет,  по
предварительным оценкам, представляющий взрывную опасность», —
сказал  собеседник  агентства,  комментируя  появившуюся  в
социальных  сетях  информацию  об  обнаружении  взрывоопасного
предмета в доме.

Напомним, 3 апреля в вагоне поезда на перегоне между станциями
петербургского  метро  «Технологический  институт»  и  «Сенная
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площадь». Погибли 14 человек, более 60 пострадали.

Взрывное устройство в метро Санкт-Петербурга привел в действие
террорист-смертник – уроженец Кыргызстана.

В  результате  взрыва  погиб  алматинец,  студент  Санкт-
Петербургского экономического университета Максим Арышев.

В Кыргызстане не исполняется
закон  о  медицинском
страховании  –  депутат
Омурбекова
Бишкек. 6 апреля. КирТАГ – Альбина Метерова. В Кыргызстане не
исполняется  закон  о  медицинском  страховании.  Такое  мнение
высказала  вице-спикер,  депутат  от  фракции  «Республика-Ата-
Журт» Алтынай Омурбекова на заседании парламента КР в четверг,
где заслушивается отчет генерального прокурора.

«В  Кыргызстане  не  исполняется  закон  о  медицинском
страховании»,  —  сказала  депутат.

По ее словам, согласно закону, из бюджета для пенсионеров,
военнослужащих и детей до 16 лет должно выделяться 1,5 тыс.
расчетных показателей.

«Но сейчас отдельные нормы закона не исполняются», — отметила
депутат,  добавив,  что  надзорные  органы  должны  обратить
внимание на решение данной проблемы.
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По  факту  избиения  журналист
Кыязов  отказался  писать
заявление – МВД
Бишкек. 6 апреля. КирТАГ – Альбина Метерова. Журналист Эрнис
Кыязов не писал заявление в милицию по факту избиения. Об этом
сообщил  заместитель  внутренних  дел  КР  Курсан  Асанов  на
заседании  парламента  в  четверг,  где  заслушивается  отчет
генерального прокурора.

«Заявления от журналиста Эрниса Кыязова по факту избиения в
МВД не поступало», — сказал он.

В  свою  очередь  генеральный  прокурор  Индира  Джолдубаева
отметила, что генпрокуратура возьмет под свой личный контроль
данное дело.

Отметим, ранее журналист Эрнис Кыязов сообщил, что накануне в
его дом постучали неизвестные, которые избили его.

Госорганам  поручили  повысить
безопасность  и  качество
предоставляемых  услуг
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туристам в аэропортах
Бишкек.  6  апреля.  КирТАГ  –  Премьер-министр  КР  Сооронбай
Жээнбеков в рамках рабочей поездки в Ошскую область провел
совещание  с  руководителями  соответствующих  государственных
органов  по  обсуждению  вопросов  повышения  безопасности  и
качества предоставляемых услуг в международном аэропорту «Ош»,
сообщает пресс-служба правительства КР.

Глава  правительства  отметил,  что  перед  соответствующими
государственными  органами  стоит  задача  по  повышению
туристической  привлекательности  страны.

«Для достижения этой цели мы должны приложить максимальные
усилия  для  совершенствования  туристической  инфраструктуры,
чтобы наша страна была привлекательной для туристов как в
летнее время, так и в зимний период. Должна быть очень высокая
культура  отношения  к  приезжающим  туристам  со  стороны
соответствующих  государственных  служб  и  сотрудников
аэропортов, чтобы Кыргызстан стал самым привлекательным местом
для визитов и отдыха. При этом обеспечить все необходимые
услуги в аэропортах на высшем уровне для приема туристов в
нашу страну, в том числе их безопасность», — подчеркнул С.
Жээнбеков.

Он призвал работать над улучшением инфраструктуры аэропортов,
благоустройства  их  территории  и  уделить  особое  внимание
внутренней исполнительской дисциплине.

По итогам совещания глава правительства поручил все работы по
увеличению взлётно-посадочной полосы аэропорта «Ош» проводить
в соответствие с международными стандартами.

Кроме того, руководству ОАО «Международный аэропорт «Манас»
предложено  рассмотреть  возможность  увеличения  количества
внутренних воздушных линий в города Баткен, Жалал-Абад, так
как  при  имеющемся  спросе  количество  выполняемых  рейсов
является недостаточным.
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Центризбирком  должен  принять
все  меры  для  обеспечения
конкурентных условий и чистых
выборов — Атамбаев
Бишкек. 6 апреля. КирТАГ – Президент Кыргызской Республики
Алмазбек  Атамбаев  сегодня,  6  апреля,  принял  председателя
Центральной  комиссии  по  выборам  и  проведению  референдумов
Нуржан Шайлдабекову, сообщает пресс-служба главы государства.

В  ходе  встречи  глава  государства  был  проинформирован  о
принимаемых мерах по совершенствованию избирательной системы
страны,  а  также  устранению  недочетов  и  упущений,
зафиксированных при проведении выборных процессов в прошлом
году.

Н.Шайлдабекова  отметила,  что,  изучив  предыдущий  опыт,
Центризбирком  принимает  действенные  меры  по  дальнейшему
повышению  качества  организации  и  проведения  выборов  с
применением  современных  технологий.

Президент подчеркнул важность реализации мер по дальнейшему
совершенствованию избирательной системы страны и отметил, что
Центризбирком  должен  принять  все  необходимые  меры  для
обеспечения конкурентных условий и проведения чистых выборов.
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